

## SAINT-CYPRIEN

**AVENTURE.** Quentin et Valentin sont à quelques jours du départ et peaufinent les derniers réglages..

# 4L Trophy : derniers préparatifs

Deux jeunes cypriens, Quentin Carmignac et Valentin Battle, se sont lancés en 2017 dans l'aventure de la 21<sup>e</sup> édition du 4L Trophy qui partira de Biarritz **jeudi 15 février** prochain. Ils s'élanceront pour un périple de 10 jours et de plus de 6 000 km traversant l'Espagne et le désert marocain avec comme destination finale Marrakech. Le 4L Trophy est un rallye automobile solidaire. Chaque équipage embarque à bord de sa 4L du matériel sportif, médical et des fournitures scolaires destinés à plus de 20 000 enfants issus des populations locales les plus démunies du Maroc. Avec l'échéance du départ qui approche, pas de repos pendant les vacances, dès

les premières heures du jour, ils sont déjà à l'œuvre. Les deux amis d'enfance n'ont pas tout à fait terminé la peinture de leur bolide. Elle sera sang et or bien sûr. Les deux jeunes pilotes ne sont pas peu fiers : « Elle presque prête, il faut juste lui faire une beauté. Tous les problèmes mécaniques ont été réglés et nous l'avons testée sur route ». Le duo qui forme l'équipage 967, doit encore finir de se perfectionner sur les rudiments de la mécanique : « Nous avons été aidés pour la remise en état mécanique de la voiture et notre formation par le garage Roussillon Pneus à Elné, ainsi que le soutien financier de nos sponsors ».

Une fois la peinture terminée, la carrosserie ac-

cueillera tous les sponsors qui les soutiennent déjà et les nouveaux. « Le précédent article paru dans L'Indépendant nous a permis de nous faire connaître. Plusieurs sponsors nous ont contactés ainsi que des radios. Le repas de financement organisé cet automne sur le thème oriental a également reçu un franc succès. Nous comptons ainsi plusieurs nouveaux sponsors comme la mairie de Saint-Cyprien, le Crédit agricole, Saint-Cyp Jet Évasions, Batista, la Peña des Dragons catalans et Sud Roussillon Rugby ». Malgré les nombreux dons qu'ils ont déjà reçus, les jeunes pilotes doivent encore compléter leur stock de matériel sportif et de fournitures scolaires qui seront dis-



► Dernière touche de peinture pour les deux aventuriers.

tribués sur place. Une autre échéance attend ces étudiants avant le départ à Biarritz, leurs partiels.

► Il reste encore de la place sur la voiture pour les sponsors pour les soutenir, contacter Valentin au 06 43 56 80 03 ou Quentin au 06 35 14 49 65.

A. L.

Une cagnotte est également ouverte en ligne sur Leetchi sur le lien suivant : [www.leetchi.com/c/solidarite-de-les-chev4liers-du-ciel](http://www.leetchi.com/c/solidarite-de-les-chev4liers-du-ciel)

## Apéro zik avec Davy Kilembé

La semaine de travail est terminée, il est temps de décompresser avant le week-end. Chaque 2<sup>e</sup> vendredi du mois, la médiathèque Prosper-Mérimée invite à passer un moment convivial entre amis ou en famille grâce aux Apéros zik. Découvrez ou redécouvrez des groupes, chanteurs, musiciens tous aussi talentueux les uns que les autres. Pour ce 4<sup>e</sup> rendez-vous de la saison 3 des Apéros zik, la ville de Saint-Cyprien reçoit Davy Kilembé, artiste indépendant, le **vendredi 12 janvier** à partir de 19 heures à la médiathèque. Davy Kilembé saisit l'air du temps et s'en inspire pour mettre en musique son univers. Loin des sentiers battus, une écoute attentive donne à réfléchir, autant qu'à se laisser porter par ses rythmes aux influences soul. Dans son parcours artistique après plusieurs expériences en groupe, le fait de jouer seul a été essentiel. Son talent et son home studio, ont permis à Davy de sortir plusieurs albums auto-produits, de participer à de nombreux festivals à l'échelle nationale, de faire les premiè-



► Les commerçants proposent boissons et amuse-bouches.

res parties de grands noms de la chanson tel que Francis Cabrel, Arthur H, Cali, Sanseverino, Tryo, De Palmas ou Yannick Noah, et d'obtenir de nombreux prix. Une belle pause musicale à partager en famille ou entre amis. Boissons et amuse-bouches en formule seront proposés sur place par les commerçants partenaires de l'événement.

► Entrée libre, sans réservation.



► Davy Kilembé fait partager son univers à la médiathèque.

## SAINT-LAURENT-DE-LA-SALANQUE

## Romantisme au foyer rural

Pour ce premier rendez-vous de l'année 2018, La première adjointe Marlène Gubert-Oetjen et la ville proposent un concert dédié aux airs romantiques avec l'orchestre du troisième cycle du conservatoire Perpignan Méditerranée Métropole sous la direction de Daniel Tosi. Sabine Riva, la soprano, sera au foyer rural, salle Salanque **vendredi 12 janvier** à 20 h 30, pour un concert romantique, où elle interprétera les airs d'opéra les plus célèbres. Elle sera accompagnée de vingt musiciens de l'orchestre du CRR Perpignan Méditerranée Métropole avec Daniel Tosi à la baguette. Sabine Riva est professeur au conservatoire. Ce concert est présenté dans le cadre de la saison culturelle du conservatoire à rayonnement ré-



► Sabine Riva se produira vendredi.

gional de musique, de danse et d'art dramatique PMM.

J.-L. P.

► La billetterie est ouverte en mairie au service culturel du lundi après midi au vendredi de 8 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30. L'entrée est fixée à 10 €, gratuit pour les enfants de moins de 12 ans accompagnés d'une personne adulte.

## LE BARCARÈS

## Le Village de Noël